
Erlebnispfad soll 2022 fertig werden

Bad Köstritz. Im vergangenen Jahr wurde unter der Beteiligung von Schulen, Unternehmen, Eine-Welt-Haus Jena, Wanderwegewart, Kirche und Stadtverwaltung Bad Köstritz der Lehrpfad durch den Köstritzer Park konzipiert. Bei Parkbegehungen und Beratungen wurden der Wegverlauf und die einzelnen Stationen festgelegt, berichtet Andreas Hartmann, Koordinator für Kommunale Entwicklungspolitik in der Stadt Bad Köstritz.

Der Lehrpfad ist als Rundweg angelegt, verläuft durch den unteren und oberen Park in einer Länge von knapp vier Kilometern. In den einzelnen Stationen wird Wissenswertes zur Historie, zur Natur und zur Nachhaltigkeitsstrategie der Agenda 2030 analog als auch digital mittels QR-Codes und App vermittelt. Der Erlebnispfad 2030 ist ein Förderprojekt der RAG Saale-Holzland und soll bis Juni dieses Jahres fertiggestellt werden. *TP*
